

El monumento al duque de Ahumada restaurado

PAMPLONA, 9. (Cifra.)—Ha sido restaurado en quince días el monumento que Navarra levantó en 1969 en homenaje al duque de Ahumada con ocasión del centenario de su muerte y que fue volado en un atentado terrorista en la madrugada del pasado 7 de marzo.

La restauración del monumento —sito en la avenida de Galicia, de la capital pamplonesa—ha corrido a cargo de la Diputación Foral de Navarra.

La Diputación, que ofrendó el monumento en homenaje a un navarro, el duque de Ahumada, fundador del Cuerpo de la Guardia Civil, ha acordado a raíz del atentado repetir la ofrenda en acto de desagravio en fecha aún no fijada.